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Puchheim, 11. April 2016 
 
 
 
SVE-Gruppe, Vorschulkindergarten 

 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

 

in der Sitzung des Stadtrates vom 15.03.2016 wurde über die Einrichtung einer SVE-Gruppe in Puch-

heim beraten. Die Umsetzung des Projekts wurde zunächst grundsätzlich positiv aufgenommen. Nach 

dem Vortrag der Rektorin der Eugen-Papst-Schule ergab sich jedoch in einigen Punkten Klärungsbe-

darf, weswegen die Verwaltung beauftragt wurde, vor einer endgültigen Entscheidung weitere Infor-

mationen einzuholen. 

 

Wir gehen davon aus, dass in der weitergehenden Information für den Stadtrat auch die von der Rek-

torin der Eugen-Papst-Schule in der Sitzung vorgebrachten Argumente berücksichtigt und abgearbei-

tet werden – sollte dies nicht bereits vorgesehen sein, beantragen wir dies hiermit ausdrücklich.  

 

Wir haben in der Sitzung des Stadtrates aufgrund des Vortrags der Rektorin der Eugen-Papst-Schule 

mittlerweile den Eindruck gewonnen, dass viele Argumente dafür sprechen, den bestehenden Modus 

zur SVE im Sonderpädagogischen Förderzentrum – der Eugen-Papst-Schule – in Germering beizubehal-

ten und dieses Angebot in Puchheim durch einen Vorschulkindergarten zu ergänzen. 
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Die Rektorin der Eugen-Papst-Schule hat in ihrem Beitrag zuletzt die Anregung gemacht, Puchheim 

könnte auch überlegen, einen Vorschulkindergarten einzurichten, der nicht nur (wie die SVE-Gruppe) 

förderbedürftige Kinder aufnehmen kann, sondern für alle zurückgestellten Kinder eine Betreuungs-

möglichkeit bietet: 

 

Die Kinder, die eine SVE besuchen wollen, werden entsprechend dem geltenden Sprengel und dem 

bisherigen – soweit ersichtlich reibungslos durchgeführten -  Modus Operandi in der Eugen-Papst-

Schule in Germering gefördert. Die von der Rektorin der Schule genannten organisatorischen und an-

deren Schwierigkeiten ergeben sich dabei nicht. Zusätzlich könnte in Puchheim ein Vorschulkindergar-

ten eingerichtet werden, der für alle – nicht nur die besonders förderungsbedürftigen Kinder – eine 

Betreuungsmöglichkeit und je nach Ausgestaltung auch Fördermöglichkeit bietet. Je nachdem, in wel-

chem Umfang und mit welchem Aufwand ein Vorschulkindergarten eingerichtet wird, könnte dort un-

seres Erachtens dem Gedanken der Inklusion möglicherweise sogar mehr Rechnung getragen werden. 

 

Der Vorschlag, sich zunächst auf die Einrichtung eines Vorschulkindergartens zu konzentrieren, er-

scheint uns vor diesem Hintergrund durchaus sinnvoll, weswegen wir beantragen, zu prüfen, ob und 

mit welchem Aufwand ein Vorschulkindergarten in Puchheim eingerichtet werden kann, ob und in 

welchem Umfang hierzu Bedarf besteht – und inwieweit eventuell zukünftig eine SVE-Gruppe bzw. die 

jetzt in einer SVE-Gruppe geleistete Förderung in einem Vorschulkindergarten integriert werden kann. 

 

Nachdem hinsichtlich der Beschlussvorlage vom 15.03.2016 in Verbindung mit dem Vortrag der Rekto-

rin der Eugen-Papst-Schule erheblicher Klärungsbedarf bestand, wollen wir uns derzeit auf obigen An-

trag der Prüfung und Information beschränken. Wir gehen dabei davon aus, dass die weitere Behand-

lung der Themen SVE-Gruppe und Vorschulkindergarten einheitlich, zusammengefasst erfolgen kann. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Gez. 

Thomas Hofschuster 
Fraktionsvorsitzender 


